

WIR MÖCHTEN MIT IHNEN IM KONTAKT BLEIBEN!

Liebe Praktikant:innen,

wir freuen uns sehr, dass Sie sich für ein Praktikum bei der Berliner Justiz entschieden haben.

Sie werden sich in den kommenden Wochen auch mit den Berufsmöglichkeiten bei uns auseinandersetzen.

Und da wir für unsere Ausbildung und das duale Studium immer so engagierte Menschen wie Sie suchen, möchten wir gerne mit Ihnen in Kontakt bleiben.

Das beinhaltet zum Beispiel Karten zu besonderen Anlässen oder E-Mails zur Info über aktuelle Termine.

Sofern Sie damit einverstanden sind, füllen Sie (wenn Sie unter 16 Jahre alt sind mit Ihren Eltern) bitte den anliegenden Vordruck aus und geben Sie diesen am Ende des Praktikums wieder ab.

Vielen Dank!